Lunes 03 de septiembre 2012

Última modificación 03.09.2012

El Financiero Subsidios a energéticos suman 1.3 bdp durante este sexenio Eduardo Jardón En este gobierno se ha destinado a subsidios para combustibles automotrices y tarifas eléctricas casi los mismos recursos que para combatir la pobreza. Cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y del Sexto Informe de Gobierno revelan que de 2007 al primer semestre de este año, la subvención para energéticos sumó un billón 288 mil 931 millones de pesos. De este monto, 651 mil 303 millones corresponden a gasolinas y diesel, y para tarifas eléctricas la cifra es de 637 mil 628 millones de pesos. P.C. SHCP, sector energético, subsidios

Arranca operaciones la nueva muestra del IPC (Clara Zepeda Hurtado) En medio de un litigio legal, cuestionamientos y desacuerdos en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la nueva muestra del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), utilizando el cálculo de la metodología de 12 por ciento de float, excepto para Grupo Elektra, arranca operaciones este lunes. La empresa de Ricardo Salinas Pliego interpuso una demanda contra la BMV y su presidente, Luis Téllez, acusándolos por daños y perjuicios, derivada del anuncio del cambio de metodología en abril pasado. La BMV refrendó que dichos cambios quedan suspendidos para esta emisora, pero no para el resto del mercado. Las empresas que abandonaron el 31 de agosto el principal índice accionario mexicano fueron Ara, Axtel, Comerci y Soriana; mientras que las emisoras que se integran a partir de este 3 de septiembre son Alpek, Inbursa, ICH y Kof. P.C. sistema financiero, BMV, IPC

Sistema bancario cumple requerimientos de Basilea III Jeanette Leyva Reus En México, un avance logrado en el sistema bancario es que las reglas de capitalización ya estiman una definición de capital para propósitos regulatorios que incorporan la mayoría de los requerimientos de Basilea III, por lo que se prevé que este capítulo se cumpla en este año. De acuerdo con el Sexto Informe de Gobierno del presidente Felipe Calderón, el gobierno federal espera que en 2012 se aplique la mayor parte de los nuevos estándares de capital que prevé Basilea III, las medidas adoptadas en el marco del Comité de Supervisión Bancaria de Basilea (BCBS, por sus siglas en inglés). El índice de capitalización, que cuantifica la proporción del capital neto en relación con los activos sujetos a riesgo, a junio de este año se ubicó en 16 por ciento, inferior en 0.8 puntos porcentuales respecto al mismo mes de 2011.

P.C. sistema financiero, Basilea III, Sexto Informe de Gobierno

En crisis, destinos turísticos del Pacífico Claudia Alcántara Septiembre, por tradición, es un mes de baja ocupación para la industria hotelera, pero lo será aún más para los destinos del Pacífico mexicano: Puerto Vallarta y Nuevo Vallarta, Jalisco; Huatulco, Oaxaca; Iztapa Zihuatanejo y Acapulco, Guerrero; y Mazatlán, Sinaloa. A pesar de que la actividad turística nacional ha mostrado síntomas de recuperación en términos generales, los destinos descritos han arrastrado números rojos en lo que va del año, debido a la baja en el volumen de llegadas procedentes principalmente de Estados Unidos, por el tema de la inseguridad y la falta de conectividad aérea. P.C. turismo

Va Sectur por 17 mil mdd en divisas este año (Claudia Alcántara) Para el cierre de 2012, la Secretaría de Turismo (Sectur) tiene como meta una captación de divisas por la llegada de visitantes internacionales -ingreso terrestre o aéreo-a nuestro país de 17 mil millones de dólares, lo que representaría un incremento de 54.5 por ciento respecto a los 11 mil 868 millones facturados en 2011. De acuerdo con los Indicadores del Programa Sectorial de Turismo 2007-2012, publicados en el Sexto Informe de Gobierno, en el primer semestre del año nuestro país captó ingresos por seis mil 632.2 millones de dólares, por lo que para cumplir la meta fijada, en el segundo semestre tendría que registrar un cierre inédito por diez mil 368 millones. Según el documento, de los 17 mil millones de dólares esperados, 13 mil 641 millones serían aportados por los turistas internacionales que pernoctan en nuestro país, tanto fronterizos como de internación P.C. Sectur, turismo, sexto informe de gobierno

Claroscuros en el sector energético Esther Arzate Petróleos Mexicanos (Pemex) se convirtió en el principal soporte del gobierno de Felipe Calderón con aportaciones fiscales récord que superaron los 3.5 billones de pesos y a cambio obtuvo una cifra sin precedentes de 1.5 billones de pesos para la exploración y explotación de petróleo que lo llevó a reponer cada barril de petróleo que explota. La restitución del 100 por ciento de las reservas probadas de petróleo crudo equivalente y estabilizar la producción en 2.5 millones de barriles al día, son quizá las dos hazañas más importantes de la empresa en los últimos seis años. P.C. sector energético, petróleo, sector petrolero

Se invirtieron 1.5 bdp en industria petrolera Esther Arzate La inversión pública en la industria petrolera de enero de 2007 a junio de 2012 ascendió a 1.5 billones de pesos, un incremento de 63.3 por ciento con relación a la registrada de enero de 2001 a junio de 2006, y 6.1 por ciento superior respecto a la meta establecida en el Programa Nacional de Infraestructura 2007-2012 (PNI) para el escenario base. Adicionalmente, si se considera la inversión que falta por realizar en el segundo semestre de 2012, esa meta "se excedería en 18.5 por ciento", estableció el presidente Felipe Calderón en el Sexto Informe de Gobierno, donde asegura que "con esta inversión histórica ha sido posible fortalecer, modernizar y transformar a Petróleos Mexicanos (Pemex) para que siga siendo motor y palanca del desarrollo del país". P.C. industria petrolera, PEMEX, inversión

Creció 1.64% el poder adquisitivo del salario Zenyazen Flores Al cierre del sexenio los trabajadores cotizantes al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), los que ganan un salario mínimo o bien los que son sindicalizados, gozan de

mejores remuneraciones salariales y de un aumento en su poder adquisitivo. Así lo asegura el presidente Felipe Calderón en su Sexto Informe de Gobierno, donde indica que durante 2011, por tercer año consecutivo en la presente administración, los salarios mínimos mostraron un comportamiento positivo en términos reales, al registrar un incremento de 0.3 por ciento. Señala que en los 68 meses transcurridos de la actual administración, el poder adquisitivo del salario mínimo observó un crecimiento acumulado de 1.64 por ciento, en tanto que por área geográfica el avance real fue de 1.23 por ciento en el área "A", 1.52 por ciento en la "B" y 1.95 por ciento en la "C". P.C. salarios, poder adquisitivo, empleo

92 mil beneficiados con el Programa de Primer Empleo Zenyazen Flores El Programa del Primer Empleo (PPE) registra desde marzo de 2007 hasta el 31 de julio de 2012 un cúmulo de 25 mil 983 registros patronales en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), lo cual significa que 92 mil 903 trabajadores fueron beneficiados con la creación de un puesto formal. Calificado por el presidente Felipe Calderón como la principal estrategia al inicio de su sexenio para incentivar la entrada de jóvenes al mercado laboral, el programa reporta la entrega de 217.6 millones de pesos a los patrones por concepto de subsidios por devolución de cuotas obrero patronales. La Dirección de Incorporación y Recaudación del IMSS estima que, luego de extender la vigencia del programa hasta septiembre de este año, el PPE cerraría el sexenio con alrededor de 130 mil empleos al momento de concluir el programa, cifra que sin embargo queda por debajo de la meta inicial, que fue de 300 mil plazas. El Sexto Informe de Gobierno establece que 85.7 por ciento del total de trabajadores beneficiados con el PPE laboran en tres sectores: 53.1 por ciento en el comercio, restaurantes y hoteles; 19.1 por ciento en servicios financieros, de seguros y de actividades inmobiliarias, y 13.5 por ciento en productos metálicos, maquinaria y equipo. P.C. empleo, sexto informe de gobierno, primer empleo

Financiamiento, base del desarrollo de las Pymes Ivette Saldaña El subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE), Miguel Marón, dijo que si bien se hizo un gran esfuerzo a favor del sector (que representa 98 por ciento del total de las empresas del país), el próximo gobierno debe seguir trabajando en incorporar más programas de innovación y tecnología, independientemente de los avances actuales. La base del desarrollo de las Pymes debe ser el financiamiento, porque sólo así se garantizará que sigan caminando. "Sin créditos difícilmente lo podrán hacer." Hace falta incorporar cada vez más Pymes a los mercados internacionales convirtiéndolas en proveedoras de grandes exportadoras o directamente vía los programas de aceleración de empresas. P.C. pymes, financiamiento, Secretaría de Economía Reforma

Sube previsión de PIB... y de inflación Por Abraham González Cd. de México México (03 septiembre 2012).- A pesar de que los expertos mejoraron en agosto su previsión de crecimiento del PIB para el cierre del año, a 3.75 desde 3.71 por ciento, la de inflación empeoró, al ubicarse en 4.01 por ciento desde el 3.91 registrado el mes anterior. Según datos de la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado realizada por Banxico, la previsión para el PIB es la más alta en lo que va de 2012, pues, en promedio, el crecimiento esperado fue de 3.55 por ciento en los primeros siete meses del año. Asimismo, el crecimiento estimado para 2013 mejoró respecto al mes anterior al ubicarse en 3.44 por ciento, proveniente del 3.40 por ciento en julio. P.C. Banco de México, pronósticos, PIB, inflación

Sufren remesas caída de 2.1% en julio Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (03 septiembre 2012).- Luego de 21 meses consecutivos con aumentos a tasa anual, en julio los ingresos por remesas familiares enviadas por los mexicanos que laboran en el exterior, principalmente en Estados Unidos, disminuyeron 2.1 por ciento para sumar mil 866.3 millones de dólares, muestra información del Banco de México. La contracción en el valor de los envíos de dinero se inscribe en un contexto en el que el número de operaciones reportó su menor aumento en 14 meses, con un avance de apenas 1.6 por ciento anual en julio. El número de operaciones remeseras fue de 5 millones 930 mil en el periodo de referencia. Tal comportamiento se combinó no sólo con el segundo descalabro al hilo en el tamaño promedio de los envíos de dinero, sino que también resultó su peor desempeño en 28 meses, pues el valor de la remesa reculó 3.7 por ciento respecto al séptimo mes del año pasado. P.C. Banco de México, remesas internacionales

Colapsan ventas de autos en Europa Por Reuters París Francia (03 septiembre 2012).- Los registros mensuales de autos volvieron a caer en Francia e Italia en agosto, y las grandes marcas sufrieron los mayores descensos en las ventas, debido al impacto de la crisis de deuda en los países mediterráneos y su efecto en la demanda de los consumidores. Las ventas cayeron un 11 por ciento en Francia, a 96 mil 115 autos en agosto, su décimo mes consecutivo de retrocesos, dijo la asociación CCFA. En tanto, las ventas en Italia se desplomaron un 20 por ciento, de acuerdo con el presidente ejecutivo de Fiat, Sergio Marchionne. P.C. Europa, industria automotriz, crisis

Ven firmas de EU salida griega de euro Por NEGOCIOS / Staff Nueva York Estados Unidos (03 septiembre 2012).- Los rumores sobre la salida de Grecia del euro no dejan de circular, y ahora son las empresas estadounidenses las que se están preparando para un posible abandono de la moneda única de los helenos, según ha publicado The New York Times. Ford es uno de los ejemplos mencionados por el diario estadounidense, según el cual la automotriz ha configurado su sistema informático para hacer frente a la situación. La publicación señaló que los más beneficiados con estos rumores parecen ser los bancos estadounidenses y las consultoras, que han estado aconsejando a las compañías para enfrentarse a una posible fragmentación de la zona euro. P.C. Estados Unidos, Grecia, euro

Advierten sobre expectativas del BCE Por AFP Berlin Alemania (03 septiembre 2012).- El Ministro alemán de Finanzas Wolfgang Schauble advirtió este lunes contra las "falsas expectativas" que genera una muy esperada reunión este jueves

del Banco Central Europeo (BCE). "Las deudas de los Estados no deben ser financiadas por el BCE", afirmó, reiterando la posición alemana, en una entrevista a la radio Deutschlandfunk. "Debemos tener mucho cuidado en no tener demasiadas falsas expectativas" ante esa reunión, añadió. Sin embargo son enormes las expectativas que genera las reunión del jueves del Consejo de gobernadores del BCE. Su presidente, Mario Draghi, debería supuestamente revelar un nuevo plan de compra de obligaciones públicas en el mercado secundario para ayudar a los países en dificultades de la zona, a lo que Alemania se opone. En el diario alemán Rheinische Post de este lunes, el Ministro de Economía, Philipp Rosler, volvió a expresar su oposición a una compra de deuda pública para aliviar las condiciones de financiación de los Estados en dificultades, en particular España e Italia. P.C. Banco Central Europeo, Alemania, crisis, economía mundial

Entregan estabilidad sin empleo Por Gonzalo Soto Cd. de México México (03 septiembre 2012).- La nueva administración federal recibirá el País con estabilidad macroeconómica y finanzas públicas sanas, aunque enfrentará retos importantes en materia de creación de empleos de calidad, bajo crecimiento económico y recaudación. De acuerdo con Armando Chacón, director de investigación del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), el Gobierno que encabezará Enrique Peña Nieto tendrá fundamentos sólidos a nivel macroeconómico que deberá mantener y que le permitirán afrontar un entorno externo adverso. Actualmente, mencionó que se espera que la economía mexicana registre un crecimiento de alrededor de 3.7 por ciento, cifra bastante superior a la de varias economías emergentes, incluida la de Brasil. Además, con todo y el reciente aumento en el precio de algunos productos agropecuarios, el nuevo Gobierno lidiará con una inflación cercana al objetivo de 3 por ciento del Banco de México (Banxico). P.C. condiciones económicas, empleo, finanzas públicas

Opera crudo Brent estable en Dls. 114.74 Por Reuters Londres Inglaterra (03 septiembre 2012).- El crudo se mantenía estable este lunes, a pesar de débiles datos sobre la industria de China, el principal consumidor mundial de energía, al tiempo que los inversionistas se enfocaban en la posibilidad de más medidas de estímulo para reavivar el crecimiento económico global. Las fábricas de China fueron golpeadas por una desaceleración de los pedidos, mostraron dos sondeos importantes, lo que sugiere que la debilidad de la economía china podría estar profundizándose. Las cifras dieron pie a una nueva ronda de especulaciones en torno a la posibilidad de que los gobiernos actúen más temprano que tarde para incrementar la liquidez en los mercados monetarios y fomentar así el préstamo bancario.

P.C. crudo Brent, precios, sector energético El Universal Dispuestos, PRI y PRD a analizar reforma laboralRicardo Gómez, Horacio Jiménez y Carina García | El UniversalLas bancadas del PRI y PRD en la Cámara de Diputados reconocieron que el gobierno federal no cabildeó previamente la reforma laboral preferente enviada el sábado al Congreso de la Unión por el presidente Felipe Calderón Hinojosa. Sin embargo, ambas fracciones externaron su disposición a revisar con cuidado los cambios planteados a la Ley Federal del Trabajo. El diputado federal del PRI, Carlos Aceves del Olmo — sindicalista y dirigente de la Confederación de Trabajadores de México (CTM)—, confirmó a EL UNIVERSAL que no conocían el texto, pero se dedicarán a analizarlo a fondo. P.C. reforma laboral pobresJosé Luis de la Cruz Gallegos | El UniversalEl avance de la pobreza sigue su marcha, así lo reflejan las cifras correspondientes al índice de la tendencia laboral de la pobreza (ITLP) que el Coneval publicó para el segundo trimestre del año, un incremento de 1.8% respecto al mismo período del año pasado. Lo anterior significa que más personas no pueden adquirir una canasta alimentaria básica con el ingreso generado por el trabajo que desempeñan. Lo delicado de dicha situación es que se refiere a personas que tienen una ocupación pero que a pesar de ello no tienen la capacidad económica para acceder a los alimentos más elementales. Una acotación que debe realizarse es que ello sucede aun cuando las líneas de ingreso son muy bajas: mil 120.13 y \$798.58 para el entorno urbano y rural. P.C. pobreza, Coneval, ITLP Monsato está listo para comerciar maíz transgénicoEduardo Camacho Enviado | El UniversalBOONE, IOWA.— Los primeros permisos para la siembra de maíz transgénico para ser comercializado, podrían se otorgados por el gobierno federal, dijo José Manuel Madero, director de Monsanto México. En entrevista tras su participación en el Farm Progress Show detalló que ya se cumplió con la fase experimental y en Sinaloa, Sonora, Chihuahua, Coahuila y Tamaulipas, se realiza la fase pre-comercial piloto. "Cosechamos en Sinaloa, plantamos en el resto del país para evaluar el valor económico de la tecnología y la intención es que en noviembre recibamos los primeros permisos comerciales para esa entidad". P.C. maíz transgéncio, biotecnología, comercio Banca de desarrollo presta más a estados José Manuel Arteaga | El UniversalLa banca de desarrollo cada vez tiene una mayor participación en el financiamiento de entidades federativas y municipios, según el Banco de México (Banxico). En un reporte del instituto central se establece que el crédito de estas instituciones a las entidades y municipios, en julio de 2012, presentó una tasa de crecimiento de 46%, a tasa anual. En séptimo mes del año, los estados y municipios recibieron 98 mil 600 millones de pesos, una cifra muy superior a los 64 mil 700 millones de pesos de julio de 2011. Según el Banco Central, del total de recursos canalizados por la banca de desarrollo, 92 mil 700 millones de pesos es por crédito; cinco mil 800 millones de pesos son títulos asociados a programas de reestructura y otros 200 millones de pesos son valores emitidos. En julio, la banca de desarrollo en México destinó un saldo de 465 mil 700 millones de pesos a diversos sectores productivos, lo cual representó una tasa de crecimiento de 3.1%, a tasa anual. P.C. Banco de México, banco de desarrollo, sistema financiero, entidades federativas " Nuevos impuestos no recaudan"José Manuel Arteaga | El Universal Los últimos impuestos que aprobó el Congreso mexicano registran saldos negativos, hasta el séptimo mes de este año, según información de la Secretaría de Hacienda. La dependencia planteó que, al cierre del julio, el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) registra una contracción de 14.6%. En los primeros siete meses del año, el IETU recaudó 25 mil 782 millones de pesos, mientras en el mismo periodo de 2011 había sumado 29 mil 44 millones de pesos. Especialistas en materia fiscal demandan que el IETU se elimine de México, ya que solamente genera problemas a las empresas. Sin embargo, la Secretaría de Hacienda argumenta que la

eliminación del IETU ocasionaría que se dejen de recaudar 100 mil millones de pesos en forma directa y en la fiscalización del Impuesto Sobre la Renta (ISR). P.C. impuestos, política fiscal, SHCP El Economista Analistas prevén la mayor inflación en dos años: BanxicoReutersAnalistas privados subieron el pronóstico para la inflación de México del 2012 a un 4.01%, su mayor nivel en más de dos años, mostró el lunes un sondeo del banco central. La estimación se elevó desde el 3.91% observado en la consulta mensual previa, de acuerdo al Banco de México. Los precios retomaron desde mayo un proceso de aceleración, en gran medida por las alzas que experimentaron algunos productos agropecuarios como el pollo y el huevo. P.C. Banco de México, inflación, pronósticos Remesas caen; rompen racha de 21 meses a la alzaReutersLas remesas que envían a su país los mexicanos que viven en el exterior cayeron en julio por vez primera en casi dos años, en línea con la debilidad del sector de la construcción en Estados Unidos, mostraron el lunes cifras oficiales. Los envíos a México cayeron un 2.12% interanual en julio a 1,866 millones de dólares, su primer tropiezo desde octubre de 2010, informó el Banco de México (central). Con ello, las remesas a México acumularon 13,718 millones de dólares en los primeros siete meses del 2012, un aumento del 4.81% contra el mismo periodo del año pasado. P.C. Banco de México, remesas Acciones europeas ascienden por confianza a estímulo BCEReutersLondres - Las acciones europeas cerraron este lunes con alzas y ampliaron sus ganancias de la sesión previa debido a que las expectativas de los inversionistas de nuevas medidas de estímulo de los bancos centrales contrarrestaron un débil dato de la actividad fabril de China. El índice de acciones FTSEurofirst 300 cerró con un alza de 0.7% a 1,090.50 puntos, mientras que el índice de acciones líderes de la zona euro STOXX 50 avanzó 0.8% a 2,459.84 puntos. Los volúmenes transados fueron bajos por la ausencia de operaciones en Estados Unidos debido a un ferjado. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas europeas Petróleo arranca estable por datos económicos en AsíaReutersLondres - El crudo se mantenía estable este lunes, a pesar de débiles datos sobre la industria de China, el principal consumidor mundial de energía, al tiempo que los inversionistas se enfocaban en la posibilidad de más medidas de estímulo para reavivar el crecimiento económico global. Las fábricas de China fueron golpeadas por una desaceleración de los pedidos, mostraron el lunes dos sondeos importantes, lo que sugiere que la debilidad de la economía china podría estar profundizándose. P.C. petróleo, precios Manufactura en China intensifica caídaReutersUna contracción en el sector fabril de China se intensificó en agosto, cuando cayeron tanto la producción como las nuevas órdenes, mientras que los manufactureros redujeron precios para competir por negocios, mostró un sondeo este lunes. El índice de gerentes de compra HSBC cayó a una cifra ajustada por estacionalidad de 47.6, su menor nivel desde marzo del 2009. La lectura registró pocos cambios desde una estimación preliminar de 47.8 y fue menor al 49.3 de julio. P.C. China, industria manufacturera Dólar cotiza en \$13.20 en el AICMNotimexEn casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadunidense se oferta en un promedio de 13.20 pesos y se adquiere en 12.33 pesos. El billete estadunidense se oferta en precio de hasta 13.60 pesos, en tanto que el menor a la compra es de 12.20 pesos en centros cambiarios de la terminal aérea capitalina. Por su parte, el euro registra una cotización máxima a la venta de 17.75 pesos y a la compra el precio mínimo es de 16.05 pesos klm P.C. tipo de cambio, dólar Riesgo país sube 14 unidadesNotimexPor tercer semana consecutiva, el riesgo país de México registró una alza, al ubicarse este viernes en 155 puntos base, es decir, 14 unidades más por arriba del nivel previo. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reportó en el Informe Semanal de su Vocería sin embargo que este nivel, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, fue inferior al reportado al cierre de 2011. P.C. SHCP, riesgo paísLa Jornada Dólar avanza dos centavos; se vende en 13.35 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. Al inicio de sus operaciones, los bancos del Distrito Federal venden el dólar libre hasta en 13.35 pesos, dos centavos más respecto al cierre del pasado viernes, mientras que el menor precio a la compra es de 12.81 pesos. La cotización más alta a la venta para la divisa europea es de 16.82 pesos, con una baja de cinco centavos en comparación con el término de la sesión cambiaria previa, mientras que el yen se ofrece en un máximo de 0.170 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Ultiman detalles para misión de la troika en GreciaPI Bruselas. La misión de la Comisión Europea, el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Central Europeo (BCE), encargada de evaluar las reformas en Grecia, llegará el martes a la capital de ese país, informaron hoy fuentes comunitarias. El vocero de Asuntos Económicos y Monetarios de la Unión Europea, Simon O' Connor, indicó que las primeras reuniones de trabajo tendrán lugar el miércoles. P.C. Grecia, Banco Central Europeo, troika, crisis El País La baja competitividad amenaza al sector lácteo Vidal Maté Madrid 3 SEP 2012 -00:32 CET42 El ministro de Agricultura, Miguel Arias Cañete, ha reconocido la situación de grave crisis por la que atraviesa el sector de la leche y el riesgo de su desaparición si no se adoptan las medidas necesarias para asegurar su competitividad. España tiene una cuota de leche de 6,4 millones de toneladas y una producción real de seis millones, frente a una demanda total de productos lácteos de nueve millones de toneladas. Esa diferencia se cubre con importaciones, fundamentalmente de leche francesa, y de quesos alemanes, en una buena parte a precios bajo mínimos. Galicia concentra el 40% de la producción de leche. P.C. ganadería, leche, producción, competitividad Bruselas quiere que el BCE supervise todas las entidades europeas en 2014Luis Doncel / Juan Gómez Bruselas / Berlín 1 SEP 2012 - 00:05 CET58 La pelea entre Bruselas y Berlín por la propuesta de unión bancaria que la Comisión Europea está a punto de presentar sube de grado. El comisario de Mercado Interior, Michel Barnier, aseguró en una entrevista al francés Les Echos que el Banco Central Europeo (BCE) supervisará todas las entidades de la Eurozona a partir de 2014. Pero esta iniciativa choca con los planes de la canciller Angela Merkel. "La supervisión directa debe centrarse en aquellas entidades que pueden suponer un riesgo sistémico. Es de sentido común. No podemos esperar un control efectivo de 6.000 entidades de crédito", respondió el ministro de Finanzas alemán, Wolfgang Schäuble, en un artículo publicado en el Financial Times. P.C. Brusela, Banco Central Europeo, sistema financiero, crisis